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491/J Anfrage 

der Abgeordneten Pet er, Dr. van Ton gel und Genossen 

an den Bundesminister für Bauten und Technik, 

betreffend Beseitigung der EngstelIen auf der Steyrtal-Bundesstraße. 

-.-.-.-

Bekanntlich plant das Bundesministerium für Verkehr und verstaatlichte 

Unternehmungen die Einstellung der Steyrtal-Schmalspurbahn (Garsten - ~laus). 

Da die Steyrtal~Bundesstraße wegen zahlreicher EngstelIen gegenwärtig nicht 

als vollwertiger Verkehrsträger angesehen werden kann, würde der Bevöl

kerungdieses wirtschaftlich ohnehin gefährdeten Tales durch die Einstellung 

der Schmalspu~bahn großer Schaden zugefügt werden. Die Sanierung der Steyr

tal-Bundesstraße erscheint daher dringend geboten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes~ 

minister für Bauten und Technik die 

An fra ge : 

1) Bis wann ist mit der Beseitigung der zahlreichen EngstelIen auf 

der Steyrtal~Bundesstraße zu rechnen? 

2) Besteh.t im gegenständlichen Zusammenhang eine Koordination zwi

schen dem Bundesministerium für Bauten und Technik und dem Bundesministerium 

für Verkehr u~d verstaatlichte Unternehmungen? 

-.-.-.-
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